PROJET DE CONSTRUCTION D'UN MEMORIAL AU PIED DU MANASLU

A l'aube du 23 septembre 2012, une avalanche aussi sournoise que meurtrière, provoquée par une chute de séracs a emporté le camp 3 de l'ascension du Manaslu, où dormaient plusieurs de nos amis, après une acclimatation réussie et sur le point d'accéder au 8^{ème} plus haut sommet du monde. Leurs rêves étoilés se sont envolés pour toujours, laissant place à une grande tristesse autour d'eux.

L'association Montagne & partage a payé un lourd tribut à cette tragédie puisque figurent parmi les victimes deux de ses vice-présidents, Philippe BOS et Ludo CHALLEAT.



Sur cette photo prise au camp de base du Manaslu figurent 5 de nos amis disparus : Au premier plan, Ludo Challéat (A gauche) et Fabrice Priez (A droite), et au deuxième plan, Catherine Ricard (1ère à gauche) Philippe Bos (2ème à droite) et Dominique Ouimet (1er à droite). Photo Xavier Logean.

Nous ne les oublions pas...

Pour honorer leur mémoire, MONTAGNE & PARTAGE a décidé de construire un mémorial dans le village de Samagaon, qui se situe juste au pied du Manaslu. Une cérémonie inaugurale est prévue le 23 septembre 2013, date anniversaire de cette terrible tragédie, en présence de proches et amis des disparus.



Pentes du Manaslu entre le camp 2 et le camp 3, où s'est déroulée l'avalanche meurtrière. Photo Xavier Logean.